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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена комплексной оценке рисков здоровью населения от загрязнения атмосферы выбросами АО «Хиагда». Задачи, которые решались в ходе исследования: 1.	Определение направления деятельности предприятия, особенностей производственного цикла, основных технологических процессов, сопровождающихся выделением радиоактивных веществ. 2.	Выявление путей облучения населения, проживающего в зоне воздействия предприятия. 3.	Проведение оценки радиационного воздействия предприятия на здоровье населения. 4.	На основе качественного и количественного анализа состава выбросов от источников загрязнения атмосферного воздуха предприятия проведение выбора приоритетных для последующего исследования потенциально опасных химических соединений. 5.	Определение сценария экспозиции, анализ концентраций веществ в зоне воздействия и выбранных реперных точках на основании моделирования распространения химических веществ в окружающей среде.  6.	Характеристика канцерогенного и неканцерогенного риска для здоровья населения от воздействия выбросов исследуемого предприятия. 7.	Проведение анализа полученных данных для оценки достаточности размеров предлагаемой санитарно-защитной зоны На основании проведённого исследования установлено, что принятые в проекте размеры санитарно-защитной зоны АО «Хиагда» достаточны для обеспечения приемлемого и допустимого уровней риска для здоровья населения.
        

        
          This work is devoted to a comprehensive assessment of public health risks from chemical pollution of atmospheric air emissions JSC «Khiagda». Tasks that were solved during the study: 1. Determining the direction of the enterprise, features of the production cycle, the main technological processes, accompanied by the release of radioactive substances. 2. Identification of ways of exposure of the population living in the zone of influence of the enterprise. 3. Assessment of the radiation exposure of the enterprise to public health. 4. On the basis of a qualitative and quantitative analysis of the composition of emissions from sources of air pollution of the enterprise, the selection of priorities for the subsequent study of potentially hazardous chemical compounds. 5. Definition of the exposure scenario, analysis of concentrations of substances in the exposure zone and selected reference points based on modeling the distribution of chemicals in the environment. 6. Characterization of a carcinogenic and non-carcinogenic risk to public health from the effects of emissions from the studied enterprise. 7. Analysis of the obtained data to assess the adequacy of the size of the proposed sanitary protection zone. Based on the study, it was found that the sizes of the sanitary protection zone of JSC «Khiagda» adopted in the project are sufficient to ensure acceptable and permissible levels of risk to public health.
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